Dabei sein und MTRA-Nachwuchs sichern!

MTRA-Schulen und radiologische Institute aus dem gesamten Bundesgebiet laden DRG, VMTB und DVTA herzlich ein, im X-Ray-Monat November ihre Türen zum MTRA-Aktionstag 2017 zu öffnen!

Im X-Ray-Monat November 2017 finden wieder die MTRA-Aktionstage statt. Interessierte MTRA-Schulen – gemeinsam mit kooperierenden radiologischen Instituten oder Praxen – haben die Möglichkeit, junge Ausbildungssuchende über den vielseitigen Beruf zu informieren und den Arbeitsalltag hautnah miterleben zu lassen.

Die Aktion wird von der Vereinigung Medizinisch-Technischer Berufe in der DRG (VMTB), der Deutschen Röntgengesell-

schaft (DRG) und vom Dachverband der Technologen/-innen und Analytiker/-innen in der Medizin Deutschland e. V. (DVTA) unterstützt und durchgeführt.

Melden auch Sie Ihre MTRA-Schule an und machen Sie mit:

Die Anmeldung ist ab sofort freigeschaltet!

Weitere Informationen, Materialien sowie Ansprechpartner zur Vorbereitung Ihres eigenen Aktionstags finden Sie auf mtawerden.de > Aktionstage.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und im Anschluss auf Ihre Erfahrungsberichte!



Fortschr Röntgenstr 2017; 189: 881–902